



## Encore une réussite de l'atelier scientifique !

publié le 04/06/2012

FANTASTIQUE !

Vendredi 1 juin, au palais des congrès du technopole de Poitiers, s'est déroulé la finale nationale du concours scientifique "Faites de la science". Notre collège représentait l'Université de La Rochelle et s'est trouvé en compétition avec les 23 autres collèges et lycées représentant les autres universités françaises.

La prestation de nos 5 ambassadeurs : **ABERBOUR Brahim ; BOUAGILA Nawel ; LARRET Rémi ; POUGNAUD Auguste ; THELISE Morgiane**, accompagnés de leurs professeurs M. ABADIE et M. VETTES, fut performante et enthousiaste et nos représentants surent répondre aux questions exigeantes des jurys. Résultat : **le collège s'est classé 6ème et reçoit une subvention de 1000 EUR !**

BRAVO à eux et à tout le groupe de l'atelier scientifique.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.